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Zitat von hattrick 

Daher sollte man jedem ausm Verkehr ziehn der degopt hat. Hab früher Tour de France
jedes Jahr verfolgt, aber nun auch schon paar Jahre nicht mehr. Wenn keiner Dopt hat
man die gleichen Voraussetzungen, als wenn alle dopen, nur hat es dann keinen
bescheidenen Nachgeschmack. Aber das wird beim Radsport wohl eine never ending
story. 

für mich hat es keinen faden beigeschmack wenn jeder weiß dass gedopt wird, es legal ist und
eben genutzt wird. natürlich wird der mit der besten technik dann einen vorteil haben aber das
ist auch jetzt schon so bei den high tech rädern.
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